

Es necesario un plan bien armado para ayudar a Pemex

JUAN CARLOS DE LASSE: También hubo señalamientos del precio de los energéticos, otro de los temas que han sido álgidos en las últimas semanas, de hecho porque se ha visto cómo ha habido un alza en los precios de algunos de ellos, nada más y nada menos tuvimos que ver cómo tuvo que salir al quite la semana pasada, el viernes, la Secretaría de Hacienda publicando en el Diario Oficial de la Federación el primer estímulo a la gasolina Magna.

Ahora, que fue un estímulo muy grande, no. Apenas fueron nueve centavos lo que se paga menos en cuestiones del IEPS, pero el presidente señaló algo muy importante que venía platicando desde el fin de semana, pero el día de hoy lo dejó más en claro.

Dijo que no se ha podido poner en marcha un esquema que podría beneficiar a que los precios de los energéticos en nuestro país disminuyan.

(...)

Y escuchábamos lo que decía el mandatario López Obrador acerca de mantener las finanzas estables de nuestro país, un punto que es esencial y del cual es uno que han señalado las calificadoras como Moody's y Standard and Poor's o Fitch Ratings, que es necesario que se hable de un plan que esté bien armado para poder ayudar a Pemex y que se pueda cumplir efectivamente con estas cuestiones de no gastar más de lo que planea el gobierno de nuestro país.

Y es esencial señalar también acerca de esto, que el mismo Carlos Urzúa, secretario de Hacienda, dijo el viernes pasado por la tarde noche, después de un evento de Citibanamex durante su ponencia, cuando estaba en la parte de preguntas y respuestas, él señaló que justo se va a anunciar una nueva oleada de medidas a favor de Pemex que demuestra un poco cuál es esta capacidad de moverse con respecto a lo que hubo de señalamientos de las agencias por parte del gobierno de nuestro país.

Entonces esperamos que se den a conocer estos movimientos acerca de Pemex y hay que recordar que ya se le cantaron dos strikes al gobierno nacional a raíz de que no les gustó las medidas que anunciaron anteriormente a las entidades financieras.